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ATA – REUNIÃO 33ª PLENÁRIA 1 

DE ESPORTE DE SANTA CATARINA (CED/SC)2 

ABERTURA:  Aos dezesseis3 

reunião o Presidente do Conselho Estadu4 

juntamente com os Conselheiros 5 

Alziro Antônio Golfetto, Celso Dorian de Oliveira, 6 

Marcelino Mendes, Jean Carlo Leutprecht, 7 

Júlio César da Silva Castro, Kelvin Nunes Soares, 8 

Oumar Cassol, Renan Souza, Sandro Renato de Araújo, Selvino Anderson Jr e Sérgio 9 

Antônio Ozelami. Abrindo a reunião, às 10 

presentes e, ato contínuo, declarou aberta a 11 

PAUTA: 1) Ordem do dia:1.1) Apresentação da minuta que regulamenta a IN de 12 

permanência de modalidade/naip13 

Joguinhos  Abertos  de  Santa  Catarina,  Olimpíada Estudantil   Catarinense   (OLESC)   14 

e   Jogos   Abertos   Paradesportivos   de   Santa   Catarina (PARAJASC);15 

exarado  pela  Comissão  P16 

com representante da Secretaria de Estado da Educação (SED) no tocante a grade 17 

curricular  da  disciplina  de  Educação  Física  para  o  ensino  médio,  proposta  para  o  18 

ano  de 2023;        2) Assuntos Gerais.19 

 REUNIÃO E DELIBERAÇÕES:20 

reunião agradecendo a todos os membros deste Colegiado pelo transcorrer do ano e 21 

pelas importantes contribuições ao sistema esportivo catarinense, através das matérias 22 

tão relevantes discutidas e apreciadas ao longo do mesmo. Após, 23 

matérias pautadas para o dia de hoje foram 24 

dia anterior e que, portanto, no dia de hoje, será apresentado o relatório da Fundação 25 

Catarinense de Esporte (FESPORTE), referente ao ano de 2022, de proposição do 26 

Conselheiro Kelvin Nunes Soares27 

Após, ato contínuo, passou a palavra ao Conselheiro para a apresentação do documento. 28 

Ele então apresentou os dados alcançados durante a gestão e principalmente os avanços 29 

e investimentos em projetos de Políticas Públicas, como o Bolsa Atleta 30 

de Iniciação Desportiva Escolar (PIDE). Não obstante, compartilhou sobre as entregas 31 

aos municípios mediante os convênios firmados para a aquisição e reaparelhamento de 32 

estruturas esportivas, aquisição de Vans e outras benfeitorias. 33 

processos que estão tramitando como o Bolsa Técnico, o Plano Estadual de Esporte e 34 

Lazer (PEEL), a Lei de Incentivo e Lei de Patrocínio, além de outros que estão em fase de 35 

finalização como o Mexa-se. Fez uma cronologia dos eventos da F36 

1960, com o primeira edição dos Jogos Abertos de Santa Catarina37 

dados no tocante às Arenas de Verão realizadas em 2022 e o expressivo aumento de 38 

seguidores nas redes sociais. 39 

era de R$22 milhões e o alcançado em 202240 

a melhoria na qualidade da condição 41 

organizados pela FESPORTE42 

um investimento do Governo do Estado de R$5.8 milhões, perfazendo um total de 63.43 

diárias, o que impacta também diretamente na economia local das sedes dos eventos. 44 

Houveram muitas manifestações 45 

apresentados e sobre a importância do compartilhamento de tais informações para a 46 

comunidade esportiva.  47 

ESTADO DE SANTA CATARINA         

CONSELHO ESTADUAL DE ESPORTE (CED) 

Rua Comandante José Ricardo Nunes, 79 - Capoeiras - Florianópolis 

Fones: (48) 3665. 6156/– Cep 88070-220   
www.ced.sc.gov.br  

ª PLENÁRIA – EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO ESTADUAL 
DE ESPORTE DE SANTA CATARINA (CED/SC): 

zesseis dias de dezembro de dois mil e vinte e dois, 
o Presidente do Conselho Estadual de Esporte, Sr. Renan Moresco 

juntamente com os Conselheiros Alexandre Rodrigues Badotti, Álvaro Simão Provesi,
Alziro Antônio Golfetto, Celso Dorian de Oliveira, Cláudio Dannenhauer, 

Jean Carlo Leutprecht, Jeferson Ramos Batista, José Acco Júnior, 
Júlio César da Silva Castro, Kelvin Nunes Soares, Luciano Goulart, 
Oumar Cassol, Renan Souza, Sandro Renato de Araújo, Selvino Anderson Jr e Sérgio 

elami. Abrindo a reunião, às 9h30min, o Presidente saudou a todos os 
o contínuo, declarou aberta a 33ª reunião plenária deste Conselho.

1) Ordem do dia:1.1) Apresentação da minuta que regulamenta a IN de 
permanência de modalidade/naipe nos Jogos  Abertos  de  Santa  Catarina  (JASC),  
Joguinhos  Abertos  de  Santa  Catarina,  Olimpíada Estudantil   Catarinense   (OLESC)   
e   Jogos   Abertos   Paradesportivos   de   Santa   Catarina (PARAJASC);
exarado  pela  Comissão  Permanente  de  Esporte  Educacional  (CEE)  após reunião 
com representante da Secretaria de Estado da Educação (SED) no tocante a grade 
curricular  da  disciplina  de  Educação  Física  para  o  ensino  médio,  proposta  para  o  

suntos Gerais. 
REUNIÃO E DELIBERAÇÕES: O Presidente do CED, Renan Moresco Pirath, 

reunião agradecendo a todos os membros deste Colegiado pelo transcorrer do ano e 
pelas importantes contribuições ao sistema esportivo catarinense, através das matérias 
tão relevantes discutidas e apreciadas ao longo do mesmo. Após, 
matérias pautadas para o dia de hoje foram tratadas na 32ª reunião Plenária

portanto, no dia de hoje, será apresentado o relatório da Fundação 
Catarinense de Esporte (FESPORTE), referente ao ano de 2022, de proposição do 

Kelvin Nunes Soares que também responde como Presidente da Fundação
Após, ato contínuo, passou a palavra ao Conselheiro para a apresentação do documento. 
Ele então apresentou os dados alcançados durante a gestão e principalmente os avanços 

projetos de Políticas Públicas, como o Bolsa Atleta 
de Iniciação Desportiva Escolar (PIDE). Não obstante, compartilhou sobre as entregas 

mediante os convênios firmados para a aquisição e reaparelhamento de 
turas esportivas, aquisição de Vans e outras benfeitorias.  

processos que estão tramitando como o Bolsa Técnico, o Plano Estadual de Esporte e 
Lazer (PEEL), a Lei de Incentivo e Lei de Patrocínio, além de outros que estão em fase de 

se. Fez uma cronologia dos eventos da F
1960, com o primeira edição dos Jogos Abertos de Santa Catarina (JASC)
dados no tocante às Arenas de Verão realizadas em 2022 e o expressivo aumento de 

s nas redes sociais. Fez um comparativo do orçamento do esporte em 2019 que 
era de R$22 milhões e o alcançado em 2022, ultrapassando R$177,5 milhões. Enalteceu 
a melhoria na qualidade da condição ofertada aos atletas para participarem do eventos 

ESPORTE através da hospedagem na rede hoteleira, no qual houve 
um investimento do Governo do Estado de R$5.8 milhões, perfazendo um total de 63.
diárias, o que impacta também diretamente na economia local das sedes dos eventos. 

anifestações positivas acerca dos números impressionantes 
apresentados e sobre a importância do compartilhamento de tais informações para a 

Florianópolis -SC 

ORDINÁRIA DO CONSELHO ESTADUAL 

de dois mil e vinte e dois, participaram da 
al de Esporte, Sr. Renan Moresco Pirath, 

Álvaro Simão Provesi, 
Cláudio Dannenhauer, Edilaine 

Jeferson Ramos Batista, José Acco Júnior, 
Luciano Goulart, Mauro Luiz Johann, 

Oumar Cassol, Renan Souza, Sandro Renato de Araújo, Selvino Anderson Jr e Sérgio 
, o Presidente saudou a todos os 

ª reunião plenária deste Conselho. 
1) Ordem do dia:1.1) Apresentação da minuta que regulamenta a IN de 

e nos Jogos  Abertos  de  Santa  Catarina  (JASC),  
Joguinhos  Abertos  de  Santa  Catarina,  Olimpíada Estudantil   Catarinense   (OLESC)   
e   Jogos   Abertos   Paradesportivos   de   Santa   Catarina (PARAJASC); 1.2)  Parecer  

ermanente  de  Esporte  Educacional  (CEE)  após reunião 
com representante da Secretaria de Estado da Educação (SED) no tocante a grade 
curricular  da  disciplina  de  Educação  Física  para  o  ensino  médio,  proposta  para  o  

O Presidente do CED, Renan Moresco Pirath, abriu a 
reunião agradecendo a todos os membros deste Colegiado pelo transcorrer do ano e 
pelas importantes contribuições ao sistema esportivo catarinense, através das matérias 
tão relevantes discutidas e apreciadas ao longo do mesmo. Após, reiterou que as 

na 32ª reunião Plenária realizada no 
portanto, no dia de hoje, será apresentado o relatório da Fundação 

Catarinense de Esporte (FESPORTE), referente ao ano de 2022, de proposição do 
que também responde como Presidente da Fundação. 

Após, ato contínuo, passou a palavra ao Conselheiro para a apresentação do documento. 
Ele então apresentou os dados alcançados durante a gestão e principalmente os avanços 

projetos de Políticas Públicas, como o Bolsa Atleta SC e o Programa 
de Iniciação Desportiva Escolar (PIDE). Não obstante, compartilhou sobre as entregas 

mediante os convênios firmados para a aquisição e reaparelhamento de 
 Ponderou acerca dos 

processos que estão tramitando como o Bolsa Técnico, o Plano Estadual de Esporte e 
Lazer (PEEL), a Lei de Incentivo e Lei de Patrocínio, além de outros que estão em fase de 

se. Fez uma cronologia dos eventos da FESPORTE a contar de 
(JASC). Apresentou os 

dados no tocante às Arenas de Verão realizadas em 2022 e o expressivo aumento de 
um comparativo do orçamento do esporte em 2019 que 

R$177,5 milhões. Enalteceu 
aos atletas para participarem do eventos 

hospedagem na rede hoteleira, no qual houve 
um investimento do Governo do Estado de R$5.8 milhões, perfazendo um total de 63.472 
diárias, o que impacta também diretamente na economia local das sedes dos eventos. 

acerca dos números impressionantes 
apresentados e sobre a importância do compartilhamento de tais informações para a 
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ASSUNTOS GERAIS: O Conselheiro 48 

agradeceu e parabenizou  a gestão da FESPORTE, principalmente 49 

como o Bolsa Atleta SC e o PIDE. O Conselheiro Sandro Renato de Araújo questionou 50 

acerca da escolha das sedes para os eventos de 2023. O Conselheiro Selvino Anderson 51 

Jr convidou para que a 1ª reunião Plenária de 2023, seja realizada em Pomerode52 

a Festa Pomerana. Por fim, não havendo mais nenhuma manifestação dos Conselheiros 53 

e nada mais havendo a tratar no presente momento,54 

participação e a contribuição de todos os presentes e encerrou a reunião, sendo lavrada a 55 

presente ata, a qual será assinada digitalmente por todos os Conselheiros participantes.56 

 57 

Florianópolis, 16 de dezembro58 

 59 

RENAN MORESCO PIRATH                            60 

      Presidente do CED                                              61 

 62 

Alexandre Rodrigues Badotti63 

Alvaro Simão Provesi 64 

Alziro Antônio Golfetto 65 

Celso Dorian de Oliveira 66 

Cláudio Dannenhauer 67 

Edilaine Marcelino Mendes 68 

Jean Carlo Leutprecht 69 

Jeferson Ramos Batista 70 

José Acco Júnior 71 

Júlio César da Silva Castro72 

Kelvin Nunes Soares 73 

Luciano Goulart 74 

Mauro Luiz Johann 75 

Oumar Cassol 76 

Renan Souza 77 

Sandro Renato de Araújo 78 

Selvino Anderson Junior 79 

Sérgio Antônio Ozalami 80 
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O Conselheiro José Acco Júnior, representando o CREF, 
agradeceu e parabenizou  a gestão da FESPORTE, principalmente 
como o Bolsa Atleta SC e o PIDE. O Conselheiro Sandro Renato de Araújo questionou 
acerca da escolha das sedes para os eventos de 2023. O Conselheiro Selvino Anderson 

dou para que a 1ª reunião Plenária de 2023, seja realizada em Pomerode
Por fim, não havendo mais nenhuma manifestação dos Conselheiros 

e nada mais havendo a tratar no presente momento, o Presidente do CED
e a contribuição de todos os presentes e encerrou a reunião, sendo lavrada a 

presente ata, a qual será assinada digitalmente por todos os Conselheiros participantes.

embro de 2022. 

RENAN MORESCO PIRATH                                     ANGELA HELENA ALVES

Presidente do CED                                               Secretária-Executiva do CED

Alexandre Rodrigues Badotti 

 

Júlio César da Silva Castro 

Florianópolis -SC 

José Acco Júnior, representando o CREF, 
agradeceu e parabenizou  a gestão da FESPORTE, principalmente acerca dos projetos 
como o Bolsa Atleta SC e o PIDE. O Conselheiro Sandro Renato de Araújo questionou 
acerca da escolha das sedes para os eventos de 2023. O Conselheiro Selvino Anderson 

dou para que a 1ª reunião Plenária de 2023, seja realizada em Pomerode, durante 
Por fim, não havendo mais nenhuma manifestação dos Conselheiros 

o Presidente do CED agradeceu a 
e a contribuição de todos os presentes e encerrou a reunião, sendo lavrada a 

presente ata, a qual será assinada digitalmente por todos os Conselheiros participantes. 

ANGELA HELENA ALVES 

Executiva do CED 
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